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令和4年10月備前市教育委員会定例会会議録 

 

 

１ 開催日時  令和4年10月24日（月） 

開会 午後 1 時 30 分    閉会 午後 1 時 45 分 

 

２ 開催場所  備前市役所 6階 委員会室 

 

３ 会議区分  定例会 

 

４ 出席委員 

 

 

 

 

議席番号 職  名 氏  名 出欠 

１ 委   員 立 花   朗 出 

２ 委   員 髙 取   睦 出 

３ 委   員 出 井 鉃 二 出 

４ 委   員 田 中 道 生 出 

 

５ 出席者 職   名 氏  名 出欠 

 教育長 松 畑 熙 一 出 

 教育振興部長 石 原 史 章 出 

 社会教育部長 波多野 靖 成 出 

 教育まちづくり推進部長 大 橋 宗 志 出 

 国際教育推進部長 守 屋 孝 治 出 

 図書館事業推進室長 高 橋 清 隆 出 

 教育振興部次長 草 加 浩 一 出 

 教育総務課長 竹 林 伊久磨 出 

 小中一貫教育課長 谷 口 健 一 出 

 幼児教育課長 竹 林 幸 作 出 

 社会教育課長 横 谷 重 樹 出 

 教育文化振興課長 畑 下 昌 代 出 

 教育プロジェクト推進課長 神 田 順 平 出 

 地域教育課長 池 田 満 之 欠 

 

６ 付議事件   議案等付議事項のとおり 

 

７ 会議状況   議事録のとおり 

傍聴人 なし  非公開 あり 

 

８ 署名委員    1番 立 花   朗 

公表版 
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９ 書  記    教育総務課総務計画係長 田原 美智代 

教育総務課総務計画係  渡邉 博史 

         

10 そ の 他        次回開催日時・場所 

日時  令和4年11月21日（月）午後1時30分 開会 

場所  備前市役所 6階 委員会室 

 

議 案 等 付 議 事 項 

 

区  分 案   件   名 

 

報告第 1号 

 

 

教職員の人事異動について 

 

 

午後 1 時 30 分 開会 

 

教育長 委員の皆様には、令和4年10月教育委員会会議定例会にご出席いただきありがとうござい

ます。 

それでは、定例会を開会いたします。ただいまの委員の出席は、全員であります。定足数に達

しておりますので、令和4年10月備前市教育委員会会議定例会を開会します。 

委員並びに出席職員に申し上げます。 

教育委員会会議の議事等会議は、人事、争訟のほか、市議会の議決を経るべき事項の原案、個

人・団体情報を公開することにより個人の権利利害を害するおそれのある事項、例示いたします

と、問題行動や児童生徒指導上の案件などにあっては、委員会の議決をもって、非公開といたし

ます。 

非公開審議の事例は、かなり繁雑にありますので、あらかじめ、ご承知おき願います。 

委員会会議規則及び委員会申し合わせにより、議事内容や発言内容に関する指摘は、あらかじめ

分かる場合は、教育長から発議し、そうでない場合は、発言途中であっても、委員並びに出席職

員からの発言を認めますので、教育長にその旨を告げていただき、私から発議するなど所要の手

続きを行いたいと思います。以上よろしくお願いいたします。 

それでは、議事に先立ち、9月定例教育委員会会議以降の教育行政の概要について報告いたしま
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す。 

10月は運動会シーズンで、多くの保育園・こども園、小学校の運動会を参観しました。 

10月1日、東鶴山認定こども園、10月6日、吉永認定こども園、10月8日、香登小学校、10月

11日、片上認定こども園、10月12日、西鶴山保育園、香登認定こども園、三石認定こども園、日

生認定こども園と多くの運動会を参観しました。いずれの運動会でも、園児・児童が一生懸命に

競技・演技に取り組んでいるところを見させていただきました。 

10月6日、7日には市立片上高校の煌夜祭の文化の部・体育の部がそれぞれ開催され、参観しま

した。文化の部ではステージでの出し物や授業で取り組んだ展示物、体育の部では2チームに分か

れての白熱した競技が繰り広げられました。1年生から4年生までが一丸となって取り組んでいる

ことが伝わってきました。 

10月10日、備前市市民総合スポーツフェスティバルがあり、参観しました。今年は市内3ヶ所で

の同時開催とし、千人を超える参加者となり盛会でした。 

10月15日、備前焼まつりの開会式へ参加し、各会場を巡回しました。また、16日にも各会場を

巡回しました。新聞報道によりますと7万人の来場でありましたが、天候に恵まれ、大勢の人が

3年ぶりの開催を楽しんでいるところを拝見しました。 

10月17日、岡山県教育長を始め、県内の教育長との意見交換会がZoom会議で開催されました。

多くの分野で様々な意見が交わされました。 

10月21日、第2回の教育未来創造会議を開催しました。「教育振興基本計画」の第一次案につい

て積極的な意見交換をすることが出来ました。 

10月21日・22日は岡山市内で第6回の教育セミナーinおかやまに参加しました。「GIGAスクール

2年目「活用」フェーズへ！」と題した基調講演に始まり、先進事例の紹介やトークセッションな

どが行われました。中でも初日は、「幼保DXと幼児英語教育、備前市が取り組む幼保改革へ」と

いう内容で、国際教育推進部と片上認定こども園の職員がトークセッションを行い、2日目は小中

一貫教育課の先生が2つのコマに登壇しました。備前市での様々な取り組みが広く発信できたと思

います。 

10月22日、閑谷学校で釈菜式が執り行われ、参加しました。近世日本の教育遺産群として共に

日本遺産を構成する大分県日田市からも職員が参加され、意見を交わしました。 

以上で報告を終わります。 

それでは、早速議事に入ります。 

まず、1番 前回定例会会議録の承認ですが、令和4年9月定例会の会議録について、委員の皆さ
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んでお気づきの点はございませんか。 

教育委員（異議なし） 

教育長 ないようですので、令和4年9月定例会の会議録については承認することとします。 

2番 署名委員の決定ですが、今回は、1番の立花委員にお願いします。 

次に、議事のうち、3番 学校・園の現状報告の「生徒指導経過」等に関する部分は、会議規則

第15条第4号及び第6号の規定に基づき個人に関する情報を含む、会議を公開することにより個人

の権利利害を害するおそれのある事項、会議を公開することにより教育行政の公正又は円滑な運

営に著しい支障を生ずるおそれのある事項として、非公開とするよう発議します。 

このことに賛成の委員は挙手願います。 

教育委員 （全員挙手） 

教育長 全会一致により非公開と決定しました。 

それでは、3番 学校・園の現状報告 をいたします。 

非公開該当部分の報告になりますので、非公開とします。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・【 非公開審議 】・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

・・・・・・・・・・・・・・・【 非公開審議 】・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

それでは、4番 議案等付議事項について審議を行います。本日は、議案についての審議はあり

ません。 

報告第1号 教職員の人事異動について 事務局から説明願います。 

小中一貫教育課長 4ページをご覧ください。上段は、県費負担教職員について、下段は、市費負

担教職員について記載しています。 

まず、県費負担教職員の異動について、報告させていただきます。ご覧のとおり、三石小学校

で本務者の産前休暇入りに伴い、産休代員の講師を採用しております。 

 続きまして、市費負担教職員の異動について、報告させていただきます。年度途中で欠員が生

じていた、図書館司書１名をご覧のとおり採用しております。以上です。 

教育長 委員の皆さんで何か質問はありませんか。 

教育委員（質問なし） 

教育長 ないようですので、報告第1号を終わります。 
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 次に、5番 次回の教育委員会会議の決定ですが、事務局案を説明願います。 

教育総務課長 11月の定例会につきましては、11月21日月曜日午後1時30分から、市役所6階委員

会室で開催することを提案いたします。 

また、12月定例会につきましては、12月26日月曜日午後1時30分からの開催予定とすることを提

案いたします。 

教育長 それでは、次回定例会は、11月21日月曜日ということで、いかがでしょうか。 

教育委員（異議なし） 

教育長 それでは、次回教育委員会会議定例会は、11月21日月曜日午後1時30分から、市役所6階

委員会室で、また、12月定例会は12月26日の予定といたします。 

次に、6番、11月の行事予定及び共催、後援予定が事務局より提出されています。ご確認くださ

い。 

その他、何かありますか。 

（その他連絡事項なし） 

教育長 ないようですので、以上で10月教育委員会会議定例会を閉会します。 

 

 

 

午後 1 時 45 分 閉会 

 

 

 

備前市教育委員会会議規則第16条第2項の規定により、下記に署名する。 

 

 

 

会議録署名委員   教育長 

 

 

委 員 


